

## COMUNICADO DE PRENSA CONJUNTO

El día de la fecha tuvo lugar en el Palacio San Martín, la primera sesión de la XLIII Reunión del Comité Intergubernamental de la Hidrovía Paraguay – Paraná (CIH), que contó con la presencia de las cinco delegaciones de los Estados miembros: Argentina, Bolivia, Brasil, Paraguay y Uruguay.

En esta ocasión convinieron en fortalecer el rol del transporte fluvial como eje estratégico de desarrollo económico y social de la región.

Las delegaciones coincidieron en resaltar la relevancia del encuentro para el relanzamiento institucional de este instrumento regional, de manera que el mismo impulse efectivamente la integración de los países miembros del Comité, destacándose, en este sentido, el traspaso de la Presidencia Pro Tempore a la Delegación de Bolivia y la designación del candidato argentino para el cargo del Secretario Ejecutivo, Embajador Luis Niscóvolos.

En ocasión se acordó igualmente la realización de otras tareas para el fortalecimiento institucional y la prosecución de los trabajos en el marco de sus órganos técnicos.